

PLATAFORMA EN DEFENSA DE LA FILOSOFÍA (Andalucía)

Julio Silva Garcia <julsilgar@gmail.com>

Mié 01/12/2021 17:27

Para: JOSE MANUEL SEVILLA FERNANDEZ <sevilla@us.es>

Estimado Sr. Decano Jose Manuel Sevilla.

Desde la Plataforma Andaluza en Defensa de la Filosofía le queremos hacer llegar el comunicado que encontrará adjunta en este email. El propósito de esta misiva es que divulgue usted, entre los/as actuales profesores/as y estudiantes de la facultad, la convocatoria del 18 de diciembre en Madrid para defender la presencia de la filosofía, al menos, en las aulas de secundaria.

Adjunto encontrará el presente cartel de la convocatoria, a la que todavía se están sumando diferentes asociaciones de filosofía de todo el territorio nacional.

Confiado en la participación de la Facultad de Filosofía de Sevilla, reciba un cordial saludo.

Julio Silva.